

SINOPSIS

Rich Man Poor Woman, drama seri jepang yang keluar tahun 2012 cukup menarik untuk ditonton. drama ini menyajikan jalan cerita yang cukup menarik beserta beberapa nilai kehidupan yang bisa diambil dari serial tersebut. drama ini dibintangi oleh **Oguri Shun** yang berperan sebagai **Hyuga Toru**, seorang "Geek" atau bisa disebut juga "Mark Zuckerberg"-Nya jepang, karena dia masih berusia sangat muda dan sudah memiliki penghasilan yang tinggi saat usianya tersebut.

Hyuga Toru mendirikan perusahaannya sendiri "*Next Innovation*" bersama sahabatnya **Asahina Kosuke** yang diperankan oleh **Iura Arata**, mereka berdua membangun perusahaan *Next Innovation* dari awal, bermodalkan ruang kosong yang ada dikampus, mereka berdua merintis *next innovation* menjadi bibit perusahaan teknologi yang mampu mendunia.

Selain dua orang jenius dan kaya raya, dalam drama ini hadir juga tokoh penting sebagai seorang gadis "miskin" yang diperankan oleh **Ishihara Satomi**. dalam drama ini Ishihara berperan sebagai **Natsui Makoto** gadis yang masih kuliah di Universitas Tokyo yang sedang mencari pekerjaan untuk menunjang hidupnya. di awal cerita, Natsui Makoto menyamarkan identitasnya ketika melamar pekerjaan ke *Next Innovation* sebagai **Sawaki Cihiro**. Sawaki Cihiro sebenarnya nama dari ibu Hyuga yang sudah meninggalkan anaknya tersebut sejak kecil. dan pada akhirnya diketahui nama Sawaki Cihiro sengaja dipakai oleh Natsui karena tahu hubungan Hyuga dengan Sawaki Cihiro adalah ibu dan anak. hal ini diketahui oleh Natsui ketika Hyuga mencari Sawaki di kampung halaman-nya.

Konflik utama yang dihadirkan dalam drama ini adalah kudeta yang dilakukan oleh Asahina untuk menggulingkan atau menyingkirkan Hyuga dari jabatan no 1 di perusahaan yang mereka dirikan. awal mula kudeta ini ketika perusahaan *next innovation* melakukan pemutusan kerja kepada karyawan yang sudah dinilai tidak produktif bagi perusahaan. salah seorang karyawan yang terpaksa "di-PHK" tersebut berkata kepada Asahina kalau dia takut kepada Hyuga sehingga dia selalu menjadi orang No. 2 dan akan selalu berada di belakang Hyuga. bermula dari itu, pikiran asahina sudah mulai "terkontaminasi" dan berfikir untuk menggulingkan Hyuga. dia bekerja sama dengan Tono Akihiro untuk menjalankan niat jahatnya tersebut. Hyuga digulingkan dari posisi No. 1 di perusahaan ketika *Next Innovation* sedang mengerjakan Proyek "*Personal File*" yang bekerja sama dengan pemerintahan jepang saat itu untuk membuat sebuah aplikasi yang dapat memudahkan masyarakat untuk mengetahui dan memproses segala yang berurusan dengan pajak dan keuangan ketika seseorang sudah pensiun. dalam proyek ini asahina dan toru sengaja membocorkan data masyarakat, sehingga menyebabkan *Next Innovation* yang sengaja atau lemah dalam hal Keamanan Data. karena kejadian ini menyebabkan nilai perusahaan menjadi turun dalam bursa saham. para pemegang saham menuntut agar Hyuga bertanggung jawab karena jatuhnya nilai saham perusahaan kala itu.

Dalam keadaan yang krusial tersebut, Hyuga memiliki ide untuk bertanggung jawab kepada pemilik saham dengan menjual seluruh saham yang dia miliki di perusahaan itu. akan tetapi niat baik Hyuga tersebut dimanfaatkan oleh asahina untuk membeli saham yang dijual Hyuga tersebut melalui perusahaan Toru, sehingga Nilai saham yang dimiliki oleh asahina menjadi lebih besar dan berhak menjadi No.1 di perusahaan tersebut. melalui kejadian ini akhirnya Hyuga berhasil di depak dari posisi-nya No. 1, dan dipecat dari perusahaan yang dia dirikan bersama asahina.

Setelah pemecatan itu Hyuga menjadi jatuh miskin dan sempat depresi. dalam keadaan ini Natsui tidak lantas meninggalkan Hyuga, karena natsui sudah memiliki perasaan kepada Hyuga. walaupun natsui sempat ditawarkan oleh asahina agar tetap di *Next Innovation* dan asahina sempat mengutarakan perasaannya ke natsui akan tetapi ditolak-nya. dalam masa-masa yang membuat Hyuga *down* Natsui dengan setia tetap menemani nya. sampai suatu ketika ibu menteri yang dulu bekerja sama dengan *next innovation* meminta natsui agar hyuga membuat antar muka untuk program "*personal file*" yang saat ini di pegang oleh asahina, hal ini karena "*Next Innovation*" membuat antar muka untuk program *personal file* sangat buruk diluar dari biaya yang sudah dikeluarkan oleh kementerian.

Semangat Hyuga pun kembali dan mulai membuat perusahaan baru dengan natsui bersama beberapa orang yang keluar dari *next innovation*. perkembangan perusahaan bejalan dengan cepat, banyak tawaran untuk mengerjakan proyek bagi perusahaan kecil dan menengah. sampai suatu ketika Yamagami Yoshiyuki yang diperankan oleh Shiro sano yang berperan penasehat keuangan perusahaan meminta Hyuga kembali ke *Next innovation* karena perusahaan hampir bangkrut semenjak asahina ditangkap polisi karena terungkap sebagai dalang penyebaran data penduduk yang menyebabkan jatuhnya Hyuga dari posisi No. 1 di perusahaan. pada akhirnya Hyuga menyetujui untuk kembali ke *Next Innovation* untuk membenahi perusahaan dari ambang kehancuran. sementara itu Natsui memilih untuk bekerja di sebuah perusahaan Kimia dan dia terpaksa harus bekerja di brazil karena diminta oleh perusahaan. akan tetapi sebelum perpisahaan itu terjadi akhirnya kisah cinta mereka berdua bersatu.